

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1905

121 (25.5.1905)

Die Verammlung... nach dieser Zeit das 18. Lebensjahr erreicht, Mitglied der Organisation werden kann, sofern er nicht ein Zeugnis über dreijährige Lehrgang im Besitz hat.

Der Wahltermin der Bürgerauschüsse wurde für die dritte Wählerklasse auf Dienstag 13. Juni (Friedenstag) festgelegt. Die Wahlzeit ist von 10 Uhr bis abends 7 Uhr. Es wird in 4 Wählerklassen nach dem W. B. gewählt und zwar in drei Wahllokalen in diesem Hause. Die Wählerregister sind also gehalten, auch hier im Rathaus zu wählen.

Die Generalversammlung der Allgemeinen Arbeitervereine fand am Dienstag 13. Juni im Saal des Rathauses statt. Die Versammlung wurde von dem Vorsitzenden, Herrn Dr. G. O. Schmidt, eröffnet.

Die Generalversammlung der Allgemeinen Arbeitervereine fand am Dienstag 13. Juni im Saal des Rathauses statt. Die Versammlung wurde von dem Vorsitzenden, Herrn Dr. G. O. Schmidt, eröffnet.

Letzte Post.

Speyer, 25. Mai. Wie von hier berichtet wird, ist heute Morgen 6 Uhr bei Schweigenheim ein Materialzug entgleist. Vier Arbeiter wurden getötet.

hau.

Speyer, 25. Mai. Die Generalversammlung der Allgemeinen Arbeitervereine fand am Dienstag 13. Juni im Saal des Rathauses statt.

Neues aus aller Welt.

Mülhausen i. E., 24. Mai. Heute suchte die Witwe des kürzlich verstorbenen Gütermallers Simon Klein, die Leiche ihres Mannes, nachdem sie ihre zwei Söhne zu verheiratet hatte.

Die Revolution in Russland.

Warschau, 24. Mai. Heute Nacht schweberte ein Unbekannter eine Bombe gegen den auf einer Veranda sitzenden Polizeichef von Siedle und verunmündete ihn schwer.

Deutscher Reichstag.

Berlin, 24. Mai. Das Haus war anfänglich nur mäßig besetzt, inzwischen füllte sich der Saal zusehends, so daß wohl mit einer Beschlußfähigkeit zu rechnen war.

Saarabien vor Gericht.

8. Verhandlungstag. Trier, 23. Mai. Die Krönung ist auch heute wieder auf best. Für heute sind noch 13 Zeugen zu vernemen und dürfte, wenn nicht besondere Zwischenfälle eintreten, die Beweisaufnahme heute geschlossen werden.

